

Les Enfants de la Lune. L'albinisme chez les Amérindiens,



Ce livre aborde un problème original et fort peu étudié, de l'américanisme : la place, remarquable à plusieurs points de vue, des albinos. Tout d'abord, la répartition très particulière de l'albinisme, quelques rares populations atteintes, à l'exclusion de la grande majorité des autres, correspond clairement à certains courants de l'expansion historique des populations amérindiennes. Par ailleurs, les albinos sont, selon leur appartenance, soit voués aux gémonies, soit promus aux fonctions sociales les plus élevées. Enfin, ils jouent un rôle important dans l'une des mythologies les plus riches du continent, celle des Indiens Tule du Panama. Une telle étude située au carrefour de plusieurs disciplines, devrait intéresser un large public : américanistes, bien sûr, médecins anthropologues et généticiens, anthropologues et africanistes, qui trouvent ainsi, en Amérique, un contre-exemple au statut des albinos dans l'Afrique sub-saharienne, mais aussi spécialistes des diverses sciences humaines, qui découvriront ici la diversité des réponses apportées par les sociétés à ce problème médical particulier.